

ROMAIN GRABOSKI



Directeur du salon Retromobile

Né en 1983, Romain se passionne très tôt pour les sports mécaniques en voyant son père Denis participer au Paris-Dakar ou en le suivant sur les manches du championnat de France Super Tourisme dans lequel il s'engage dans les années 80.

C'est donc tout naturellement qu'une fois son diplôme d'école de commerce en poche, il intègre l'écurie de course Luc Alphand Aventures avant de rejoindre, en septembre 2010, groupe Motul en tant que Responsable Sponsoring, évoluant très vite vers les postes de Responsable Communication et Responsable de la Marque. C'est ainsi que, douze années durant, il est la cheville ouvrière du rayonnement de la marque à l'international via la signature d'accords de partenariat avec les épreuves et partenaires les plus prestigieux.

En parallèle et afin d'assouvir encore un peu plus sa passion pour la compétition et les véhicules de collection, il prend place, lui aussi, dans un siège baquet lorsqu'il participe au Tour Auto (2020), Dakar Classic (2022) et Le Mans Classic (2022). Enfin, il profite de son temps libre pour faire rouler ses voitures classiques (Fiat 850 Coupé, Peugeot 304 Cabriolet...) sur les plus belles routes de France et parfois même à l'étranger.

En octobre 2022, Romain ouvrira un nouveau chapitre de sa carrière en prenant le poste de Directeur du salon Retromobile au sein du groupe Comexposium et... en endossant le rôle de juge à Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

Retromobile show Director

Born in 1983, Romain became passionate about motor sports at a very early age when he saw his father Denis take part in the Paris-Dakar Rally or when he followed him on the rounds of the French Super Tourism Championship in which he took part in the 1980s.

It was therefore quite natural that, once he had graduated from business school, he joined the Luc Alphand Aventures racing team before joining the Motul group in September 2010 as Sponsorship Manager, quickly moving on to the positions of Group Communication Manager and Brand Manager. For twelve years, he has been the linchpin of the brand's international influence by signing partnership agreements with the most prestigious events and partners.

At the same time, and to further indulge his passion for competition and classic cars, he will also take part in the Tour Auto (2020), Dakar Classic (2022) and Le Mans Classic (2022). Finally, he takes advantage of his free time to drive his classic cars (Fiat 850 Coupé, Peugeot 304 Cabriolet...) along the most beautiful roads in France and sometimes even abroad.

In October 2022, Romain will open a new chapter in his career by taking on the position of Director of the Retromobile show within the Comexposium group and... the role of judge at Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.